

de l'or, les deux colonies anglaises d'Australie et de l'Afrique du Sud sont au premier rang.

660. La production annuelle de l'or est diversement estimée. Pour l'année 1892, le directeur de la monnaie des Etats-Unis l'estima à \$138,861,000; révisée par son successeur, elle fut estimée à \$146,297,600, et une autre autorité* à \$127,646,000. La quantité d'or monnayé du globe est estimée à près de \$3,901,900,000; et la consommation moyenne annuelle de l'or employé dans les arts et manufactures à environ \$64,200,000.

661. Le produit de l'or en Australasie était en 1891 de 1,642,473 onces (Victorian Year-Book, 1891-92, partie 11, p. 334), ce qui représenterait un total, à une valeur de £4 par once, de \$31,973,475 de notre monnaie courante. Le produit de l'or des Etats-Unis, en 1892, était de 1,597,098 onces, évalués à \$33,014,981. D'après M. Hayter, la quantité totale d'or tiré dans les colonies de l'Australasie depuis 1851 (date de la première découverte d'or) à 1891, a été de 88,922,904 onces, qu'on pourrait évaluer à \$1,731,032,531, et d'après le directeur de la monnaie, la valeur totale du monnayage du produit des Etats-Unis, depuis 1792, a été de \$1,937,881,769. De 1792 à 1848, cependant, la valeur n'est que de \$24,536,769.

662. On trouve du cuivre en Canada sous les formes de cuivre natif ou métallique, et dans le minerai sulfuré. Le premier existe principalement dans les rochers de la haute région du lac Supérieur. L'autre est abondamment répandu. On a travaillé, depuis nombre d'années, d'immenses mines riches en minerai de cuivre sur les rives nord-est du lac Huron, dans la province d'Ontario. Le cuivre natif, qui est tiré en grande abondance et avec tant de profits sur le rivage du lac Supérieur, dans l'Etat du Michigan, existe en grande quantité sur le rivage canadien. On a découvert des dépôts de cuivre dans la province de Québec et dans d'autres provinces de l'est, ainsi que de fortes quantités de cuivre natif dans diverses parties de la Colombie Anglaise. Les dépôts les plus importants se trouvent dans le voisinage de Sudbury, dans la province d'Ontario.

PRODUCTION DU CUIVRE EN CANADA.

1890.....	6,013,671 livres, évaluées à \$	902,050
1891.....	9,529,076 “ “	1,238,780
1892.....	7,042,195 “ “	821,589
1893.....	8,109,856 “ “	875,864

* Annuaire de Hazell, 1894.